

田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校 平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231・FAX 0950-22-2516

令和4年2月4日(金) 校長 岸 誠

ベルマークへの御協力ありがとうございました

昨年度いっぱいでベルマーク収集を終了し、今年度もいくらか集まった分を最終的に集計した結果、54,860円分になりました。それで、50冊程度の図書を注文し、在庫なしの分を除いて、すでに届いて図書室に並べています。子どもたちはとても喜んで借りているそうです。保護者の皆様におかれましては、これまで、授業参観日の昼休みに作業をしていただいたり、専門部として作業をしていただいたりしました。長い間、本当にありがとうございました。



つめ切りバッチャリ!

給食準備で、各学年がコンテナ室に取りに来た時、健康委員会の児童が「つめのチェック」をしていました。これまで、なかなか「全員OK！」にならなかったのですが、1月に、バッチャリの日が2日ありました。お昼の校内放送でお知らせがあり、とても嬉しくなりました。始業式で話をした、「名札忘れゼロ」についても、おいしい日がありました。子どもたちや保護者の皆様が意識してくれていることが伝わってきます。ありがとうございます。

書初め

新年にあたり、各学年ごとに書初めに取り組みました。書写の教科書を視写したり、自分で選んだ言葉を書いたりしました。みんな真剣に取り組み、すばらしい作品に仕上りました。



書初め展を開催することができず、本当に申し訳ございませんでした。作品については、各学年の通信にて御覧いただいたことと思います。子どもたちのがんばりを褒めてやってください。

【5年生】 【6年生】

給食感謝集会

1月20日(木)の田助っ子タイムで行う予定でしたが、こちらも中止しました。本来であれば、健康委員会の子どもたちが作成したビデオを見たり、日頃給食でお世話になっている、用務員の○田先生や給食センターの○本先生に感謝のメッセージを渡したりする予定でした。そのほかにも、パン屋さん・ごはん屋さん・牛乳屋さんにもメッセージを準備していました。



ビデオについては、○○先生が各学級をまわって見せてくれました。感謝のメッセージは、それぞれの御都合に合わせてお渡ししました。



いつもおいしい給食を提供していただきありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

それから健康委員会のみなさん、準備からメッセージの手渡しなど、いろいろとありがとうございました。

むし歯治療率 100%

ついにやりました。これまで何度もチャレンジしてきた「治療率100%」をついに達成しました。これは、保護者の皆様の御協力なしには達成することができないことです。お仕事などでお忙しい中、時間をつくって歯医者さんに連れて行っていただきありがとうございました。○○先生と声を上げて喜びました。廊下には、○○先生作、喜びの掲示物が貼り出されました。今後は、しっかり歯みがきをして、むし歯を増やさない取組をしていきましょう。



市PTA大会への御協力ありがとうございました

リモート開催ということで、慣れない面もあったかと思いますが、たくさんの方が視聴してくださったこと思います。ありがとうございました。おかげさまで、大成功でした。これまでに、会長さんや教頭先生には何度も夜の会議(リモートも含む)に出席していただきました。会長さんや副会長さんには、参加調整をしていただいたり、田助小学校の担当業務をしていただいたりしました。本当にありがとうございました。

矢野先生のお話はとてもおもしろく、私としては、ほとんどが共感できる内容でしたので、まぶたが重くなることもなく、95分間がとても有意義なものになりました。

アンケートの回答がまだの方は、お配りしていた用紙での提出でかまいませんので、よろしくお願いします。